



Caritas
Pforzheim



Zentrum für Familien
Barfüßergasse 12
75129 Pforzheim

Nähere Auskünfte zum Stellenangebot
erhalten Sie hier:

Angelika Hippner
Leiterin der Einrichtung
(Telefon 07231/ 128-666)

Die Caritas Pforzheim ist Träger vielfältiger Einrichtungen und Dienste. Die Schwerpunkte unserer Arbeit liegen in der Hilfe für alte Menschen, für Menschen mit Behinderung, für psychisch erkrankte Menschen und in der Kinder- und Jugendhilfe.

In unserem **Zentrum für Familien / Mehrgenerationenhaus im Bernhardushaus** in der Pforzheimer Innenstadt arbeiten wir mit Kindern, Jugendlichen, Familien und Senioren unter einem Dach. Wir bieten vielfältige Begegnungsmöglichkeiten, Bildungsaktivitäten sowie Beratung und Begleitung von Familien an.

Wir suchen **zum nächstmöglichen Zeitpunkt** eine

Betreuungskraft (w/m/d)

in **Teilzeitbeschäftigung (15 Wochenstunden)**.

Ihre Aufgaben:

- Betreuung, Förderung, Erziehung und Bildung der Kinder (6 bis 14 Jahre), überwiegend am Nachmittag und in den Schulferien
- Begleitung des Mittagessens, der Hausaufgaben und der pädagogischen Aktivitäten
- Unterstützung der pädagogischen Fachkräfte

Sie passen zu uns, wenn Sie:

- ein pädagogisch interessierter Mitarbeiter (w/m/d) sind
- möglichst pädagogische Vorerfahrung mitbringen
- eine positive Grundhaltung gegenüber Kindern mit verschiedenen kulturellen und religiösen Hintergründen haben

Das erwartet Sie bei uns:

- Arbeit in einem pädagogischen Team mit engagierten Kolleginnen und Kollegen
- Möglichkeiten eigene Ideen in die Arbeit mit einzubringen
- Betriebliches Gesundheitsmanagement
- Bezahlung und Arbeitsbedingungen nach den Arbeitsvertragsrichtlinien des Deutschen Caritasverbandes mit zusätzlicher Altersvorsorge

Bewerben Sie sich unter:

<https://jobs.caritas-pforzheim.de>

Oder senden Sie Ihre Bewerbung an:

Caritasverband e.V. Pforzheim
Blumenhof 6
75175 Pforzheim

Gemäß dem Masernschutzgesetz ist für eine Tätigkeit in unserem Familienzentrum ein Nachweis über eine Immunität gegen Masern erforderlich.

Wir setzen uns für einen grenzachtenden Umgang nach innen und außen ein.

Sollten Sie sich von dieser interessanten Aufgabe angesprochen fühlen und unser christliches Menschenbild teilen, dann freuen wir uns auf Ihre Bewerbung.